



Les dossiers des patients du Nunavut seront accessibles en format électronique d'ici 2012

Pour diffusion immédiate

Le 10 septembre 2008 (Iqaluit) – La ministre de la Santé et des Services sociaux, Leona Aglukkaq, et le président et directeur général d'Inforoute Santé du Canada, Richard Alvarez, ont annoncé aujourd'hui la mise sur pied d'un Système de dossiers de santé électroniques pour le Nunavut. Ce projet sera réalisé grâce à un investissement de 7,4 millions de dollars d'*Inforoute* qui permettra de démarrer la phase 2 du programme de soins de santé en ligne du Ministère. Cet investissement fait partie d'une initiative de 11,6 millions de dollars destinée à soutenir la vision du Nunavut concernant les soins de santé en ligne et l'accès plus rapide à des soins de santé de qualité pour les résidents du territoire.

Les dossiers de santé électroniques (DSE) sont confidentiels et sécurisés. Ils contiennent les antécédents des soins de santé prodigués à un patient. L'adoption et la mise en place d'un DSE pour les résidents du Nunavut est un projet de nature complexe qui sera soutenu par la collaboration entre le territoire et *Inforoute*. D'ici 2012, le système de santé du Nunavut bénéficiera d'un accès rapide aux dossiers de santé électroniques des patients, ce qui permettra de sauver du temps en plus d'accroître l'efficacité et la sécurité des patients.

« Nous évaluons constamment les changements dans le domaine de la santé, et la généreuse contribution d'Inforoute Santé du Canada nous permet d'aller de l'avant avec la mise en place d'un système de dossiers qui pourra être plus facilement tenu à jour et plus accessible, » a souligné la ministre Aglukkaq. « Le système de dossiers de santé électroniques nous permet d'utiliser la technologie et Internet pour améliorer la prestation des services de santé en reliant nos centres de santé, nos hôpitaux et nos pharmacies les unes aux autres et avec nos partenaires de l'extérieur du Nunavut. »

Le Nunavut travaille en collaboration avec *Inforoute* depuis 2004. Cet organisme sans but lucratif financé par le gouvernement fédéral agit comme chef de file dans le domaine du développement et de l'adoption des dossiers de santé électroniques au Canada.

« La mise en place de dossiers de santé électroniques pour l'ensemble des Canadiens est une grande réussite, particulièrement dans les régions isolées comme le Nunavut, » a souligné Richard Alvarez. « L'investissement annoncé aujourd'hui fait en sorte que d'ici 2012, les prestataires de soins de santé pourront accéder aux données de santé de leurs patients par un simple clic d'un bouton. Cela aura pour effet d'accroître la sécurité des patients du Nunavut, de réduire les délais, d'améliorer les soins offerts aux patients et d'épargner des sommes importantes. »

